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Kurzbeschreibung Was könnte besser sein, als sich am konkreten Fall auf die Prüfung vorzubereiten?
Simulieren Sie doch einmal die mündliche Prüfung und schulen Sie Ihre diagnostischen Kenntnisse!

Und so geht's: - 12 Lerneinheiten entsprechend der 12 Gruppen von Störungsbildern - in jeder Lerneinheit
ca. 20 Fallbeispiele - jeder Fall inkl. aller für die psychische Störung typischen Symptome sowie
Klassifizierung nach ICD 10 - mehr Krankheitsbilder, mehr Differenzialdiagnostik und noch mehr Übung
anhand von 50 weiteren Prüfungsprotokollen - online üben: Mit dem Code im Buch können Sie 100 weitere
Kurzfälle bearbeiten und haben zeitlich begrenzten Online-Zugriff auf den Buchinhalt und die Abbildungen

Effektiver können Sie sich nicht auf die Prüfung zum Heilpraktiker für Psychotherapie vorbereiten!

Ausführliche Beschreibung

Sie wollen sich auf die Prüfung zum Heilpraktiker für Psychotherapie vorbereiten? War früher die
schriftliche Prüfung die Prüfungshürde Nr. 1, ist es heute die mündliche Amtsarztprüfung, in der häufig Fälle
vorgelegt oder vorgelesen werden, die Sie nach bestimmten Kriterien lösen und differenzialdiagnostisch
Schritt für Schritt zu einer Verdachtsdiagnose kommen sollen.

Mit insgesamt 350 Fallgeschichten und 50 Original-Prüfungsprotokollen bereitet Rudolf Schneider optimal
auf die Prüfungssituation vor, in der Sie zeigen sollen, dass Sie dem Praxisalltag eines Heilpraktiker für
Psychotherapie standhalten können.

Mit diesem Werk erhalten Sie - eine gezielte Vorbereitung auf die mündliche Prüfung zum Heilpraktiker für
Psychotherapie in 12 Lerneinheiten, entsprechend 12 Gruppen von Störungsbildern - in jeder Lerneinheit ca.
20 Fallbeispiele, jeder Fall eine Zusammenstellung der für die psychische Störung typischen Symptome
sowie die Klassifizierung nach ICD 10 - ein Testing mit 100 weiteren Kurzfällen zur Schulung der
differenzialdiagnostischen Kenntnisse (als interaktives Tool zusätzlich online) - 50 Prüfungsprotokolle
sorgen zusätzlich für eine realitätsnahe Aufbereitung des Themas - viele Möglichkeiten zum online üben:
Mit dem Code im Buch können Sie 100 weitere Kurzfälle bearbeiten und haben zeitlich begrenzten Online-
Zugriff auf den Buchinhalt und die Abbildungen

Nutzen Sie die vielfältigen Übungs-Möglichkeiten - für eine gelunge Prüfung zum Heilpraktiker für
Psychotherapie!
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From reader reviews:

Chris Bynum:

Have you spare time for a day? What do you do when you have much more or little spare time? Yep, you can
choose the suitable activity intended for spend your time. Any person spent their particular spare time to take
a wander, shopping, or went to the particular Mall. How about open or maybe read a book eligible
Heilpraktiker für Psychotherapie - sicher durch die mündliche Prüfung: mit 350 Fallgeschichten und 50
Prüfungsprotokollen (German Edition)? Maybe it is to be best activity for you. You know beside you can
spend your time together with your favorite's book, you can better than before. Do you agree with it has the
opinion or you have different opinion?

Joshua Johnson:

Book is actually written, printed, or highlighted for everything. You can know everything you want by a e-
book. Book has a different type. As you may know that book is important matter to bring us around the
world. Adjacent to that you can your reading talent was fluently. A publication Heilpraktiker für
Psychotherapie - sicher durch die mündliche Prüfung: mit 350 Fallgeschichten und 50 Prüfungsprotokollen
(German Edition) will make you to always be smarter. You can feel a lot more confidence if you can know
about every little thing. But some of you think that open or reading the book make you bored. It is far from
make you fun. Why they might be thought like that? Have you trying to find best book or acceptable book
with you?

Jackson Cabrera:

Now a day people that Living in the era where everything reachable by connect to the internet and the
resources in it can be true or not demand people to be aware of each data they get. How individuals to be
smart in getting any information nowadays? Of course the correct answer is reading a book. Reading a book
can help men and women out of this uncertainty Information particularly this Heilpraktiker für
Psychotherapie - sicher durch die mündliche Prüfung: mit 350 Fallgeschichten und 50 Prüfungsprotokollen
(German Edition) book since this book offers you rich information and knowledge. Of course the data in this
book hundred percent guarantees there is no doubt in it you know.

Larry Swartz:

Are you kind of stressful person, only have 10 or even 15 minute in your day to upgrading your mind
proficiency or thinking skill also analytical thinking? Then you have problem with the book when compared
with can satisfy your limited time to read it because this time you only find reserve that need more time to be
go through. Heilpraktiker für Psychotherapie - sicher durch die mündliche Prüfung: mit 350 Fallgeschichten
und 50 Prüfungsprotokollen (German Edition) can be your answer mainly because it can be read by you who
have those short time problems.
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